
 

知立市まちづくり委員会 第１回 次第 

 

日時：平成２８年１１月３０日（水） １９時～２１時 

場所：知立市役所北 現業棟 第９会議室 

 

 

  

 
■今日のメニュー 

 

 

 

 

１．議題 

 （１）テーマディスカッション 

    ・活動実施後の評価について 

    ・次回以降の活動について 

    ・まちづくり委員会最終報告会について 

     

２．その他 

  次回の委員会について 

 

 

 

知立市まちづくり委員会 第１５回 次第 



平成 28年度 第１５回 知立市民まちづくり委員会 議事録 

開 催 日 時 平成２８年１１月３０日（水） １９ ：００  ～ ２１：００   

開 催 場 所 市役所北現業棟 第９会議室 

出 席 者 青木・伊東・岩瀬・近森・夏目・服部・横山 

欠 席 者 兼子・川嶋・西尾 

今日の会議

の 議 題 

□テーマディスカッション 

会 議 資 料 □次第 

概 要 

11 月 20 日実施の

フェスタについて 

 

 

 

今後の展望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最終報告会につい

て 

参加人数は 100 人を越え、おおよそ 150 人くらい。 

東小にのみビラを配ったので八ツ田や 5 丁目の子が来なかった。 

回覧板に挟んだが、回覧板の効果はなかった。 

町内会の反応が知りたいが、昭和未来会議で報告がてら確認。 

 

地域に根付かせるには、やはり地域のことを理解する必要がある 

が、相当な努力が必要。 

今後は具体的には、おやじの会と協力できないか検討する。現時点

ではコネクションがないので、イベントのお礼、報告を含め、東小

の校長へ挨拶に行き、方策を相談する。おやじの会が年間行事を決

めているならば、まず、それと協働で何か出来ないか検討したい。 

地域への根付かせのため、次回の開催も検討したいが、今から準備

をすすめるならば、3 月くらいを目標とする。 

やりたいことはやはり、子どもの居場所を作りながら、親同士が交

流を図り、地域で子どもを育てる環境づくり。地域を巻き込みなが

らこの取り組みが残り続ければ。 

 

最終報告会までの日数も少ないので、報告会用資料の作成に着手す

る。内容は、プロジェクトページと、個人ページに分かれているの

で、プロジェクトページについては、委員会の時間に審議するとし

て、個人ページについては、おおよそ次回の会議までに素案を作成

したい。 

 

事務局よりメールで案内する。 

決 定 事 項  

課 題 個人ページの作成 

次回議題 □最終報告会検討 

 


